

# El Ritual de Dedicación: Camino a la Iniciación

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Diciembre 14, 2022](#)

*SunAndMoon dijo:*

...

*Mirando esto en general entiendo que hay mucha gente que no toma el concepto de Sacerdocio en serio en absoluto, pero tengo que decir lo que el mundo es hoy en día es una imagen muy sombría y el tipo de dedicación que está hablando es en gran medida todo lo que consume haciendo de este un cuadro aún más sombrío. ¿Existe alguna posibilidad de que las personas en tal posición puedan vivir sus vidas o resolver sus problemas? Incluso unas pocas horas de hechizos al día es un reto para la mayoría o les parece imposible (parece que casi siempre hay un problema o algún ataque o atadura trabajando en contra de la gente y se hace más difícil con el tiempo en las situaciones graves) y ni siquiera son clérigos. A esto hay que añadir la puta locura constante de los servicios de equipo, como los aspirantes y similares. En el estado de todas estas cosas, ¿cómo puede el hombre salir adelante?*

Satanás dice: Responsabilidad al Responsable.

Además, a través de esto, alcanzamos la libertad, el poder, la iluminación.

Al no adaptar ninguna responsabilidad en nuestras vidas, nos convertimos en esclavos, inútiles y criaturas enfermas llenas de infinitas cualidades

repugnantes. Nos volvemos mórbidos y empezamos a parecernos a una figura que cada día se parece menos a un ser humano.

Al revés, mucha gente piensa que la responsabilidad te esclaviza, pero la realidad es que un cierto grado de responsabilidad te acerca a todas las cosas deseadas, como la libertad y demás.

La clave en el ritual de Dedicación a Padre Satanás es esta: Afirmación de aprobar la responsabilidad de la propia alma.

Nada de Rabbi kike jesus, nada de mierda delirante, nada de mentiras - se renuncia a las mentiras, sean estas Islam o Xianidad. Vivimos en una era de mentiras, por lo tanto, lo primero es limpiarse uno mismo de la mentira.

Los trucos judíos ya no funcionan, uno experimenta el primer despertar de la responsabilidad propia. Uno ya no cree en cuentos de hadas de que será llevado a cualquier cielo, y muerde del Árbol del Conocimiento.

Se abre el camino de la Divinidad, en contraste con el camino de los que están hechos para la mentira y la esclavitud.

Uno se inicia frente a los Dioses, para recibir el conocimiento del Alma, la responsabilidad de la existencia, el poder, la libertad y la capacidad que viene con ella, para recibir la iluminación, y para ver la Divinidad por sí mismos.

Satanás Lucifer representa dos cosas: Satán representa la Verdad, pero también, como el simbolismo de Shiva, el aspecto oscuro de la realidad, el

Yang. Lo desconocido, lo insuperable, la fuente de todas las cosas del universo. Aquello «Que no es» y aquello «Que lo es todo».

Lucifer, por su parte, representa la iluminación, la luz de la creación y la noción de iluminación, de recibir autoconciencia, de tener alma en medio de la oscuridad de la ignorancia.

Decir, por tanto, «Satán Lucifer», engloba toda la existencia, vista y no vista, real y potencial, ahora y siempre.

A partir de esto, se nos dice que reconozcamos y honremos a Satanás Lucifer, nada más. La activación del sentido de reconocimiento, es en realidad la activación del sentido de ver.

El reconocimiento tiene que ver con la conciencia - para finalmente llegar a nuestros sentidos de que algo existe. Después de que esto es reconocido, vamos a honrarlo, lo que significa entrar en contacto dichoso y aceptación de la existencia suprema, pero también mostrar aprecio.

El honor también está inevitablemente ligado a la aceptación de la gracia dada, porque cuando reconocemos la existencia de lo que se llama «La Luz» y «Para-Siva» o la creación, sólo podemos estar agradecidos de existir. Padre Satanás no pide nada más, y sólo así nos guía más en nuestro empeño personal y existencial.

Satanás/Lucifer no reconoce ningún trato. No existe el término de vender nada. Uno simplemente le dice a los Dioses, cara a cara, que su pregunta es seria; y para ser guiado en sus esfuerzos en su existencia. La existencia

en sí misma, se esfuerza por conducir a la Divinidad, como describe muy vívidamente la Alegría de Satán.

Para llevar la conversación sobre este tema tan importante un poco más allá, el «Mundo» se encuentra en esta condición sombría ya que cada vez más seres humanos no asumen la responsabilidad sobre nada, y se han convertido en fenómenos y monstruos que no se preocupan por los demás, sino que sólo buscan.

Seguimos mentiras. Las mentiras primarias profesadas por el enemigo en sus «programas religiosos» han llevado a la gente a los siguientes estados de decadencia:

1. Una inyección rápida para sentirse bien [drogas Muh, follar e irse rápido, abandono de los hijos, etc.].
2. Una falsa solución a todos los problemas, que generalmente no funciona [¡¡¡Jeboo toma el volante!!!].
3. Tienen un miedo mortal a asumir responsabilidades, que van desde un cargo político, hasta limpiar la calle de enfrente de su casa [Dios les juzgará, mientras nosotros nos quedamos sentados sin siquiera criticar].
4. Son tan retrasados, que ni siquiera quieren asumir ninguna responsabilidad por su propia «alma», actuando al revés de lo que hacemos aquí. [«¡Jeboo perdonará pase lo que pase!»]

Ellos tienen a «Jeboo» la maquina que concede deseos, solo pide perdon goy y seras perdonado es una mierda, completamente irreal en el nivel

espiritual. Asuntos no resueltos que se amontonan hasta el cielo, gestionados por nadie y ninguno, y luego se derrumban sobre la cabeza de la sociedad.

Entonces su alma termina en el olvido de mierda, que la sociedad paga indirectamente porque su alma escoria manifiesta escoria en la circunstancia social.

5. Nadie quiere dar los pasos necesarios para hacer algo grande o grandioso. La civilización que vivimos hasta ahora, se construyó sobre los pasos de personas más o menos responsables y fuertes. Derramaron sangre, guerras, escribieron cartas de derechos y lucharon en muchas guerras para que los humanos de hoy puedan tener una existencia mejor.

Ahora, cada idiota se sienta con ganas de no hacer nada, llegar a todas partes, y cada ego canceroso por ahí es una «princesa» y un «presidente» y un «jefe» sin tener nada de la realidad relacionada o responsabilidad, probablemente ni siquiera serlo en VR.

Ahora la gente huye de mierdas básicas como «Muh no puede contestar a los niñatos de los foros de JoS bcz soy demasiado poderoso para esa mierda», lo que en mi opinión para gente despierta como la gente de JoS, es inaceptable.

6. Como el traidor Cypher de la película Matrix, cuya afirmación favorita era «La ignorancia es felicidad», y porque aceptó esta estúpida afirmación, se convirtió en un cáncer viviente y en el principal antagonista del Salvador o «Verdad», que era Neo en esa película.

La sociedad y el jewtrix siempre promueven que la humanidad debe permanecer dormida.

Lo anterior se llama degeneración. Como se puede ver, el camino hacia arriba y más alto, hacia la iluminación, es el que recorreremos, y es diametralmente opuesto a los caminos relatados anteriormente, todos los cuales conducen con certeza a la decadencia primero personal y luego social.